



ACTO EN EL ZÓCALO

## Los diputados de Morena financiarán traslado a mitin

POR XIMENA MEJÍA

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados destinará parte de su salario para trasladar personas a la concentración del próximo 18 de marzo, día en que se conmemora el Aniversario de la Expropiación Petrolera.

"Claro que vamos a asistir ahí, y tengo conocimiento de que varias diputadas y diputados van a

destinar parte de su dieta para poder estar presentes, y con ellos algunos de los compañeros que quieren venir también y que solidariamente apoyaremos con traslados, las y los diputados", dijo Ignacio Mier, coordinador del grupo parlamentario.

No asistir al mitin, al que el presidente López Obrador convocó para llenar el Zócalo, sería una omisión para los legisladores de su partido, advirtió Mier.

PRIMERA | PÁGINA 2

**SERÍA UNA OMISIÓN NO ASISTIR: MIER**

# Diputados fondearán mitin del 18 de marzo

**LEGISLADORES DE MORENA** destinarán parte de su dieta para el traslado de personas que quieran participar en la movilización convocada por el Presidente

POR XIMENA MEJÍA

[lizett.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizett.mejia@gimm.com.mx)

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que legisladores de su bancada destinarán parte de su dieta mensual para trasladar a personas a la concen-



Foto: Mateo Reyes

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió ayer en la Cámara de Diputados con el coordinador de Morena y presidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,2	15/03/2023	LEGISLATIVO

tración del próximo 18 de marzo, día en que se conmemora el Aniversario de la Expropiación Petrolera.

El coordinador de los morenistas en San Lázaro aseguró que las y los legisladores financiarán el transporte de las personas que asistirán al evento convocado por el jefe del Ejecutivo, desde distintas partes del país.

“Claro que vamos a asistir ahí, y tengo conocimiento de que varias diputadas y diputados van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y con ellos algunos de los compañeros que quieran venir también y que solidariamente apoyaremos con traslados, las y los diputados”, aclaró.

Mier Velazco manifestó que para la bancada de Morena es fundamental participar en la movilización, al señalar que la Expropiación Petrolera es parte esencial de su movimiento.

El legislador advirtió que sería una omisión de las y los legisladores de su partido no asistir al mitin.

“Pues es algo que tiene que ver con la esencia de nuestro movimiento y no hacerlo sería una omisión a nuestros rituales que le dieron origen a este gran movimiento social”, justificó.

Recientemente la fracción parlamentaria de Morena en San Lázaro también hizo aportaciones económicas para el traslado de personas desde sus



Tengo conocimiento de que varios diputados van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y, con ellos, algunos de los compañeros que quieran venir también y que solidariamente apoyaremos con traslados.”

**IGNACIO MIER**  
LÍDER DE LOS DIPUTADOS DE MORENA

distritos para la movilización convocada por el jefe del Ejecutivo el pasado 27 de noviembre, con motivo de sus cuatro años de gobierno.

Este sábado, Morena se prepara para llenar el Zócalo capitalino. Los comités estatales recibieron la orden del presidente nacional de Morena, Mario Delgado, de abarrotar la plaza.

La solicitud es superar la movilización en apoyo a los cuatro años de gobierno del presidente López Obrador.

Ello, con la búsqueda de contrarrestar la multitudinaria concentración que la ciudadanía y la oposición tuvo en favor del INE y contra el plan B electoral del pasado 26 de febrero.

Los organizadores de la marcha en defensa del INE informaron que asistieron unas 500 mil personas, pero el gobierno capitalino dijo que acudieron 90 mil.